



## 1学期が終了。明日から夏休み(42日間)!

4月に校長として着任し、1学期が終了しました。振り返ってみれば、全体的にはどの学年も落ち着いた生活態度で、学校生活を楽しむ姿や一生懸命に授業に取り組む姿がうかがえました。放課後もコロナ対策を講じた上で部活動に熱心に取り組む姿がありました。大きな行事としては入学式、1泊2日の自然教室(1年)、2泊3日の修学旅行(3年)等が無事に実施できました。また、コロナの関係で中止されていたものが少しずつ復活し、3年ぶりの授業参観・PTA総会等も実施できました。笹川中職員・生徒たち・保護者のみなさん・地域の方々等、笹川中学校に携わっていただいているすべての人に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

しかし、ごく一部の生徒にルールを守れなかったり、人を大切にしない言動が見られたり、SNSでのトラブルがあったりしたのも事実です。また、自転車事故も数件発生しました。この1学期の生活や行動をしっかりと振り返り、2学期に良いスタートが切れるようにしてほしいと思います。過ちや失敗から何を学び、今後どんな行動に移せるかが重要です。

明日から夏休みに入ります。まずは生活リズムを大切に健康に過ごしてください。そして「夏休みに私はこれを頑張った!」ということを1つでいいので報告できるように、充実した夏休みを過ごしてください。

2学期には、また、元気な顔を見せてください!

【保護者の皆さまへ】おかげさまで、無事に1学期を終えることができました。これも、子どもたちの日頃の頑張りや、保護者の皆さまの学校へのご理解・ご協力の賜物だと思っております。本当にありがとうございました。コロナウイルス感染症への対応にもご協力いただき、感謝しております。

1学期中は、日常の学校生活に関わる出来事を、家庭に報告・連絡し、状況によってはさまざまな相談もさせていただきました。学校と保護者がタッグを組み二人三脚で子どもたちの健やかな成長を育てていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。現代社会は、SNSトラブルをはじめ、子どもたちを巻き込んだ様々な事件や事故が発生しております。子どもたちの健全な成長のために、引き続き、ご尽力いただきますようお願いいたします。夏休みに入っても学校閉校日以外の平日は職員がおりますので、お子様のことで気になることがありましたら、遠慮なくご相談いただきますようお願いいたします。

## 中体連 三泗地区予選大会

先の学校通信でも書きましたが、中体連の大会が始まっております。私(校長)も中学生だった頃の中体連大会は約40年近く経った今でも鮮明に記憶に残っています。そして、教師になり、生徒と大会で共に涙を流した経験もあります。私はよく生徒に次のような話をしました。「出場者が100人いても、優勝者はたった1名です。では、それ以外の99人はムダであったのか? 決してそうではありません。部活動で得た忍耐力、体力、友情といった多くのものは、将来きっと役に立ちます。そして、この経験は貴重であったと大人になった時、気づくでしょう」と。勝つことよりも負けることから学ぶことの方が多くにも思います。

※応援・観戦につきまして、保護者の方のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

### 【お知らせ1】夏季休業中の連絡、学校閉校日について

電話が学校につながる時間 平日の8:30~17:00

・**学校閉校日 8月10日(水)~8月16日(火) ※学校閉校日の期間は、学校に職員はいません。**

(緊急時には、音声メッセージに従って市役所の宿直、または、110番通報等の対応をお願いします)

### 【お知らせ2】生徒の登校について

・夏季休業中の生徒登校日はありません。(補習日につきましては学年教師にお問い合わせください。)

### 【お知らせ3】PTA親子除草作業について

・8月27日(土)8:30~PTA親子除草作業があります。地域の方にも来ていただきます。本校の環境整備のために、ぜひご協力いただきますようお願いいたします。